



GLORIETA DE COLÓN

LA HABILIDAD DE XÓCHITL BRAVO DEJÓ FRÍA A LA OPOSICIÓN

Vaya que la diputada Xóchitl Bravo, coordinadora de Morena en el Congreso de la Ciudad de México resultó muy hábil políticamente. Al fin legisladora de Tlalpan, con su trayectoria política allá, supo cómo operar para conseguir que el también tlalpense, Luis Chávez, quien ganó por el PAN, eligiera pertenecer a la bancada de Morena, con lo que de hecho lograron los 44 dipu-

tados para la mayoría calificada. Además, les dio una sorpresita a los blanquiazules, pues cuando entraron al Salón de Sesiones el domingo pasado, se quedaron con el ojo cuadrado porque Chávez ya estaba sentado en la bancada de Morena. Pero no sólo él, también los diputados de Alito, del PRI, se quedaron fríos cuando vieron a Silvia Sánchez Barrios también en las curules de la 4T, con blusa color PVEM. Bravo también obtuvo el respaldo de Nora Arias, del PRD, quien

junto con el morenista Pablo Trejo armó su grupo parlamentario. Bien el arranque de Bravo para los fines legislativos de "la bancada de la transformación", como se autodenominan, en que podrán reformar la Constitución capitalina como ellos quieran. Tiene tres años por delante, para lo cual debe construir más alianzas también afuera del Congreso.

PRD: UNA BUENA Y UNA MALA

A propósito del PRD, hay una noticia buena, y una mala. La buena, es que sobrevive como partido político en la Ciudad de México y ya dejó fuera en definitiva a Los Chuchos, Jesús Zambrano y Jesús Ortega, los causantes del desastre del sol azteca y dejarlo en el cascarón, sin militantes, lo que les debería agradecer Morena, porque allá se fueron todos. La mala es que seguirá chupando dinero del presupuesto, y por eso se espera que rinda cuentas claras de qué hace con los recursos públicos que se le asignan.

EL OPERADOR DE MONREAL

Después de que AMLO tiró línea para frenar a Ricardo Monreal, habrá damnificados de la campaña de Caty en la Cuauhtémoc, si es que le devuelven el triunfo a Alessandra Rojo de la Vega, como es lo más probable. Rodolfo González, uno de los operadores políticos más eficientes y cercanos al zacatecano, empezó a ser mencionado como probable coordinador general de Comunicación Social de la Cámara de Diputados.



Foto: Especial